

FPII

Kapolsek Cidahu Akp Akhmad Suryana Bande Hadiri Kegiatan Tablig Akbar

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Oct 27, 2023 - 14:46



Kapolsek Cidahu Akp Akhmad Suryana Bande Hadiri Kegiatan Tablig Akbar

Cidahu, 26 Oktober 2023 - Sebuah acara gemerlap dan bersejarah menghiasi GOR ALPAS, Cidahu, pada Kamis, 26 Oktober 2023. Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, merayakan Hari Santri Nasional dengan meriah dalam kegiatan Tabligh Akbar, di mana Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj, MA, mantan Ketua Umum PBNU, memberikan ceramah inspiratif.

Dalam acara yang dihadiri oleh sekitar 700 peserta dengan tema "JIHAD SANTRI JAYAKAN NEGERI," Sdr. Ustadz Subhan sebagai Ketua Panitia HSN 2023 menyambut para hadirin dengan semangat tinggi. Ia mengungkapkan bahwa gebyar HSN di tingkat Kecamatan Cidahu adalah bagian dari rangkaian perayaan, termasuk perlombaan dan upacara peringatan Hari Santri sehari sebelumnya.

Banyak tokoh penting hadir dalam acara ini, termasuk Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj, MA, anggota DPRD Provinsi Jabar Bpk. Hasim Adnan, S.Ag, Forkopimcam Cidahu, serta perwakilan dari berbagai elemen masyarakat seperti kepala desa, pimpinan ponpes, kepala sekolah, santri, tokoh masyarakat, dan perwakilan dari berbagai organisasi masyarakat.

Ustad Subhan mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kesuksesan acara ini, sambil menekankan pentingnya peran santri dalam memerangi ketidakbenaran dan ketertinggalan. Bpk. Kurnia Lesmana AP, Camat Cidahu, juga memberikan ucapan terima kasih kepada semua yang telah berpartisipasi dalam merayakan Hari Santri, sambil menekankan pesan penting tentang persatuan dan keberagaman dalam negara Indonesia.

Tausiyah dari Prof. Dr. KH. Said Aqil Siradj, MA, mengangkat kisah perjuangan santri pada masa kemerdekaan Indonesia. Ia menguraikan peran besar Kyai Hasyim Asy'ari dalam membela tanah air, serta peranan ulama dan santri dalam membangun Indonesia yang berlandaskan pada keberagaman dan persatuan.

Acara ini juga menyoroti peran Nahdlatul Ulama dalam membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dan menekankan pentingnya negara Indonesia sebagai bangsa yang berlandaskan kebhinekaan.

Petugas dari Polsek Cidahu, Koramil 0712/Parungkuda, Sat Pol PP Cidahu, serta gabungan ormas, OKP, LSM, Rapi, dan Komunitas Cidahu, berperan penting dalam menjaga kelancaran kegiatan ini. Acara berjalan aman, lancar, dan kondusif hingga berakhir pada pukul 13.00 WIB.

Acara Tabligh Akbar Hari Santri Nasional 2023 di Cidahu memperlihatkan antusiasme tinggi masyarakat terhadap tradisi tahunan ini, yang semakin memperkuat peran santri dalam memajukan bangsa. Tidak hanya itu, panitia HSN juga memberikan santunan simbolis kepada warga melalui BPJS sebesar Rp. 42.000.000,- sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat. Acara ini telah mengukuhkan bahwa semangat santri tetap membara dalam mengawal dan menerangi perjalanan bangsa ini.